



DK

**Anvendelse:** Vekseljernene anvendes i mindre krydsamlinger af enhver art. Eksempelvis vekseljern på bjælker. Vekseljernes skrå sider medvirker især til at træet kan arbejde frit, uden at komme for meget i spænd samt mindsker risikoen for sprækning.

**Beslagene:** Er udført i 2 mm varmforzinket stålplade og forsynet med Ø5 mm huller for 4 mm NKT beslagkamsøm eller 5 mm NKT beslagskruer. Beslagene udføres i såvel højre som venstre udgave.

**Montering:** Beslagene fastgøres med 4 mm beslagkamsøm eller 5 mm beslagskruer. Anvend 2 beslag pr. samling og placer disse symmetriske som vist på fig. 1. Beslagene leveres og anvendes sætvis (højre/venstre udgave).

UK

**Application:** The Trim Fix are used in small cross joints of any kind. For instance as Trim Fix on beams. The skew sides of the Trim Fix contribute particularly to the free working of the wood without being too firmly fixed while they reduce the risk of cracking.

**Connectors:** Made in 2 mm hot galvanized steel plate and provided with 5 mm holes for 4 mm NKT anchor nails or 5 mm NKT connector screws. The connectors are made in right hand as well as left hand versions.

**Fitting:** The connectors are fastened using 4 mm NKT anchor nails or 5 mm NKT connector screws. Use 2 connectors per joint and place these symmetrically as shown in fig. 1. The connectors are supplied and used in sets (right hand/left hand versions).

D

**Anwendung:** Die Wechselverbinder sind bei kleineren Kreuzverbindungen jeder Art einzusetzen. Beispielsweise Wechselverbinder an Balken. Die schrägen Seiten der Wechselverbinder tragen besonders dazu bei, dass das Holz frei arbeiten kann, ohne zu sehr in Spannung zu geraten. Das vermindert das Spaltrisiko.

**Ausführung:** Die Wechselverbinder sind aus 2 mm feuerverzinkter Stahlplatte gefertigt und mit Ø5 mm Löchern für 4 mm NKT Anker Nägel oder 5 mm NKT Beslagschrauben ausgerüstet. Die Wechselverbinder werden sowohl in einer Rechts- als auch einer Linksausgabe hergestellt.

**Montage:** Die Wechselverbinder sind mit 4 mm NKT Anker Nägeln oder 5 mm NKT Beslagschrauben zu befestigen. Immer 2 Wechselverbinder pro Verbindung einsetzen und sie symmetrisch wie an Figur 1 dargestellt, platzieren. Die Wechselverbinder werden paarweise geliefert und eingesetzt (Rechts- und Linksausgabe).

SIMA art. no.	Type	Dimension (H)	Ø mm Ø5 mm	Weight gram	Pcs. Box / Pallet
211435	170 H + V	170	9 + 9	180	50 / 4000 CE
211447	210 H + V	210	290	50 / 2400 CE	

Fig. 1

